



Ciudades

Cenit activó plan de contingencia por derrame de petroleo en zona rural de Tibú

Investigan causas de la emergencia ambiental



Derrame de crudo en zona rural de Tibú.



— Caracol Radio 23/01/2024 - 10:52 h COT

Cúcuta • Cenit, filial de **Ecopetrol**, activó Plan de emergencia y contingencia por pérdida de contención en el Oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Guachimán, zona rural del municipio de Tibú, departamento de Norte de Santander.

El evento, cuya causa es materia de investigación, está controlado y para su atención, como medidas preventivas, se instalaron dos puntos de control con aproximadamente 450 metros de barreras mecánicas en Caño Cinco y su desembocadura, y se pusieron otros 270 metros en la bocatomía del municipio.

Tan pronto se activó el plan la compañía informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Tibú sobre esta situación y las acciones del PEC.

El Ejército Nacional adelanta operaciones en la zona para garantizar la seguridad del personal técnico que atenderá el evento. La Compañía hace un llamado a la comunidad de esta zona para que se abstenga de acercarse al lugar del incidente, encender fuego o utilizar cocinas artesanales, hasta tanto culminen las labores de evaluación, atención y reparación a las que haya a lugar.

La operación en la región del Catatumbo se mantiene mientras se establecen las causas del derrame que se generó en la zona rural del municipio de Tibú.

📍 Cúcuta

También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Cerca de 30 personas han resultado infectadas por la Malaria en Belalcázar, Caldas

Sancionado taxista que circuló por paso peatonal de La Bodeguita

Gobernador Arana inicia programa de transformación comunitaria en Las Delicias y La Quinta

Procuradora Margarita Cabello se despachó sobre varias reformas del país

Consejo de Estado niega tutela que pretendía tumbar terna de fiscal

“Habrá investigaciones disciplinarias a raíz de incendios forestales”: Procuraduría



Murió el pionero de la radio en Ocaña, Jorge Cabrales

Alcaldía decreto tres días de duelo por su partida.



Jorge Cabrales Romero



— Caracol Radio 23/01/2024 - 19:45 h COT

Cúcuta • El corazón de Jorge Cabrales Romero dejó de latir a sus 87 años, este hombre ocañero murió y con él se apagó la radio.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando

Amenaza colectiva a más de 30 líderes en Cúcuta

Al parecer, la intimidación va contra los dirigentes comunales que trabajen de la mano con la administración municipal y la policía nacional.



Cerca de 30 personas han resultado infectadas por la Malaria en Belalcázar, Caldas

Sancionado taxista que circuló por paso peatonal de La Bodeguita

Gobernador Arana inicia programa de transformación comunitaria en Las Delicias